
 

 

  

 

 

ATA DE REUNIÃO DIA 1 DE ABRIL DE 2024 

 
No dia 01 de abril de 2024 as 10 --- foi iniciada a reunião ordinária do CADES 

(Conselho Regional de Meio Ambiente, Desenvolvimento Sustentável e Cultura de 

Paz) da Subprefeitura de M’ Boi Mirim.  

         Feita a leitura da ata da reunião do mês de março, a reunião conta com as 

presenças da Coordenadora (MB), conselheiros da sociedade Civil, Conselheiro do 

Poder Publico e convidados. 

                          Pauta reunião passada: 

1) Montar modelo de abaixo assinado solicitando uma Base da GCM 

Ambiental dentro do Clube Náutico Guarapiranga. 

2) Montar modelo de baixo assinado solicitando a implantação de um 

gradil no Parque Ecológico Guarapiranga, localizado na Estrada da 

Baronesa, JD. Aracati. 

3) Infestação de pombos na Rua Mantua. 

 

1)  O modelo do abaixo assinado solicitando a Base da GCM foi 

entregue ao conselheiro Paulo. 

2) O abaixo assinado solicitando o gradil no Parque Ecológico foi 

entregue ao conselheiro Paulo.  

3) Essa demanda não é a Subprefeitura que fiscaliza, tem que 

aguardar a Saúde fazer a vistoria. 

Hoje é a nossa última reunião deste mandato, quem não se candidatou a reeleição 

poderá participar das reuniões, vou passar todos os contatos para o Conselheiro que 

for o próximo 1º Secretário, eu somente irei participar das reuniões, não vou mais 

fazer as Atas, pois toma muito tempo.  

A eleição para eleger os novos Conselheiros do mandato 2024/2026 inicia hoje, a 

votação será online, Os eleitores poderão de cadastrar e votar pelo endereço 

eletrônico https://svmaeleicoes.prefeitura.sp.gov.br/eleicoes/cades-regionais-2024 a partir 

das 10h do dia 01 de abril de 2024 até as 17h do dia 07 de abril de 2024, sendo presencial 

aqui na Subprefeitura das 10h às 16h, serão 15 candidatos para 16 vagas. 

A posse dos novos conselheiros está prevista para 26 de abril. 

Dia Mundial da Água é dia 22 de março, alguém participou de alguma atividade? 

https://svmaeleicoes.prefeitura.sp.gov.br/eleicoes/cades-regionais-2024


Paulo conta que no Parque M’ Boi Mirim foi feita coleta de água pelos APAS, o 
resultado constou água contaminada. 
 
Dia 27 de março às 18 horas teve Reunião Geral dos CADES Regionais – Virada 
ODS e II Fórum Interconselhos da cidade de São Paulo, foi online, todos os 
conselheiros foram convidados, foi encaminhado um link para o e-mail de cada 
conselheiro, Rute postou no grupo de ZAP também. 
A Subprefeitura continua com o nosso Projeto de Revitalização em áreas com muito 
lixo, está realizando a Limpeza em vários locais. 
 
Paulo fala que ninguém olha pela limpeza e que a movimentação está sendo em 
vão, precisa de mais cuidado com as áreas de mananciais, pergunta cadê a Sabesp 
e a EMAE? Fala que tem muito lixo caindo dentro da represa e os munícipes tem 
que cobrar uma solução.  
 
Genésio fala que está há 10 anos dentro do Parque M‘ Boi e até hoje não 
conseguem limpeza na água do Parque, a entrada de pedestre não sai do papel. 
 
Taiane disse que a Sabesp fez análise da água dentro do Parque M’ Boi, só que 
fazem no meio do mato, e não fazem dentro do Parque onde tem a sujeira na água, 
comunica que o Parque M’ Boi será fechado ao público dia 8 de abril para reforma 
por seis meses, vão trocar portão que terá acessibilidade, reforma de banheiros, 
iluminação, reforma do DEC, ponte, aparelhos de ATI;  Avisa que o Parque Cardeal 
Rossi irá sair de sua administração e o novo administrador será o Samuel. 
 
Genésio pede revitalização na Rua Rinaldo de Handel em frente ao nº 23, CEI  
Parque Santo Antonio , CEP 05821-140, Chácara Santana. 
 
Vou pedir para Elaine essa revitalização. 
  
Zulene afirma que tem um morador em situação de rua neste local. 
 
Elizabete fala que em Santo Amaro eles enviam um caso de morador em situação 
de rua ao serviço Social, mas não conseguiram retirara-lo da rua.  
 
Edson pergunta sobre a participação de todos os conselheiros e também dos 
órgãos competentes. 
 
Caio PAVIS pede o endereço da área que precisa da revitalização no Chácara 
Santana. 
 
Paulo pede para o Genésio convidar os APAS do JD. Angela a participar das 
reuniões, pois faz tempo que não participam. 
 
Alex Albuquerque Conselho Gestor de Saúde da M’ Boi Mirim fala que acompanha 
o CADES e pede que mais pessoas participem, fala que o CADES tem que ser 
deliberativo, e que conhece o projeto revitalizando, que tem que envolver toda 
comunidade, pois tem vários locais de descarte de lixo, as UBS, APAS e Agente de 
Saúde tem que participar, precisa de mais cata bagulho, pergunta se a prefeitura 
coloca fiscal na rua para notificar os pontos viciosos. 



 
Vou perguntar para Elaine se tem fiscalização nesses locais de descarte irregular. 
Aproveito e aviso a todos que o Descomplica vai inaugura dia 9 e abril. 
 
Wilson fala que foi criado um Banner dos ODS em todas as UBS tinham, mas já 
foram retirados dos locais, reclama que o subprefeito não está participando das 
reuniões, a zeladoria está fraca, pergunta sobre a duplicação que não começou 
ainda e nem foram removido os moradores da área. Fala também que a agenda 
2030 ninguém sabe de nada o mandato já está terminando, fala que mesmo não 
sendo mais conselheiro vai participar de todas as reuniões. 
 
Genésio fala que veio na reunião do Conselho Participativo, mas não está tendo 
reunião por falta de quórum, e que tem seis milhões destinados para a prefeitura 
executar obras, pede para que todos venham participar das reuniões, pois a precisa 
ajudar na montagem do documento pedindo obras e investimentos na nossa região. 
 
José Vianes fala que a gestão passada do Conselho Participativo todas as 
propostas que foram feitas nesta Subprefeitura foram aceitas, e que de dois meses 
pra cá todos estão de olho nos seis milhões que estão destinados a obras na região, 
ninguém aparece nas reuniões, pede para que todos compareçam hoje na reunião, 
conta que no Conselho não tem ninguém que faça nada, quando é feita a ata é 
impugnada, e a ata não era registrada na Casa Civil, que no dia 17 de janeiro a 
reunião teve a presença de 20 pessoas.   
 

Nada tendo mais a tratar encerramos a reunião às 11h50min.  

Justificativa de ausência na reunião de hoje. 
 
Lourival Costa tem problemas particulares 
 
Pauta pra próxima reunião. 
 
1) Revitalização na Rua Rinaldo de Handel em frente ao nº 23, CEI  Parque 
Santo Antonio , CEP 05821-140, Chácara Santana. 
2) A Subprefeitura coloca fiscal na rua para notificar os pontos viciosos. 
 
 A próxima reunião ainda não tem data, temos que esperar a posse dos novos 
Conselheiros para marcar a próxima reunião. 

        

  Assinam a lista de presença da reunião Ordinária: 

1)  Wilson da Silva Galvão   

2)  Paulo Sousa Soares 

3) Jose Vianes da Silva ( índio) 

4) Genésio da Silva 

5) Zulene Maria Nascimento 



6) Maria Aparecida da Silva    

7)  Edson Aparecido da Silva                                                                                                                                       

 8) Rosilei Aparecida Ramos Hakime 

9) Tatiane Ribeiro dos Santos Oliveira 

10) Marlene Alves Teixeira da Silva 

11) Caio Vilas Boas Costa 

12)Elizabeth Massari 

13)Alex Albuquerque 

 Ata redigida pela Coordenadora Rosilei Aparecida Ramos Hakime. 

 

 

 

 


